

Dictées pour la semaine 2

Une vie peu ordinaire

La vie de ma tante Séréna est un vrai roman : elle a exercé un nombre incalculable de métiers depuis qu'elle a quitté le lycée. Elle a d'abord été embauchée dans un supermarché comme caissière, puis, au bout de quelques semaines, on lui a proposé d'être chef de rayon. Peu de temps après, elle a décidé d'entreprendre des études d'éducatrice, sans beaucoup de succès. Maintenant, elle travaille dans un cirque et présente plusieurs numéros : jongleuse, dresseuse de chiens, écuyère, danseuse de corde et même magicienne.

Un voyage scolaire.

Fin octobre, Aline est partie à Guérande avec sa classe de CM2. Avec ses camarades, elle a découvert les marais salants et la fabrication de la célèbre fleur de sel. Leur enseignant leur a expliqué comment le sel était extrait de l'eau de mer. Le paludier récolte le sel, obtenu par évaporation de l'eau de mer sous l'action du soleil et du vent. Ensuite, ils ont rendu visite à leurs correspondants et ils ont goûté de délicieux caramels au beurre salé, des crêpes sucrées et des quatre-quarts aux pommes. Puis le séjour s'est achevé par un défi sportif en plein air.

Petite histoire du cinéma

Les frères Lumière ont inventé le cinématographe. Cet appareil permettait de filmer, puis de reproduire les images sur un écran. Les premiers films sont projetés en 189. Ils ont d'abord été muets et en noir et blanc. Très vite, la musique a accompagné l'image. Elle était jouée par des musiciens dans la salle de cinéma. Grâce aux inventions technologiques, la couleur est apparue vers 1930. Jusqu'à la fin des années 1980, les effets spéciaux sont créés à partir de maquettes, de sculptures.